
 

 

 1 / 8 

  

  

  

  
 

ごあいさつ  

6年⽣の皆さん、保護者の皆さま、ご卒業おめでとうございます。新しい門出を心からお祝いいたします。 

包み込むような心地よい風に目をつむり、この１年を思い返せば、本当に様々なことが頭の中で巡りま
す。いくつもの壁が⽴ちはだかりましたが、「子どもたちのために」という一つの目標を胸に、先⽣方、保護者
の皆さま、地域の方々と⼒を合わせたからこそ、みんなで乗り越えられたのではないかと思います。 

真摯に、そして積極的に多⼤なお⼒添えをいただいた皆さまには、この場をお借りして心より感謝申し上
げます。 

さて、いよいよ今年度最後の『実⾏委員会つうしん』となりました。至らない点も沢山あったと思いますが、
最後までお読みいただきありがとうございました。 

ぽかぽかと温かい春の陽気のように、うららかな子どもたちの声が、もっともっと沢山聞こえ、溢れることを願
っています。 

すてきな笑顔が花開きますように。  

 

実⾏委員会から  

第 6 回実⾏委員会 

3 月 2 日（火）に第 6 回実⾏委員会が開催されました。今年度最後の実⾏委員会ですので、先
⽣方、本部役員、各委員⻑がひとりひとり１年間の思いを述べました。みなさんの⾔葉に共通する思い
は、「コロナ禍において子どもたちのためにできることを、みんなに支えられながらできた。」「最初は不安だっ
たが、委員⻑を務めてよかった。」ということでした。 

令和 3 年 3 月号 
横浜市⽴山内⼩学校 

PTA 実⾏委員会 06 実⾏委員会つうしん
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例年通りにはいかない状況で、どのように活動していけばよいか、多くの方が困惑しました。「みんなで⼒
を合わせよう」というのはよく⽿にする⾔葉ですが、本当に素晴らしい成果がもたらされるものなのだと改めて
実感しました。 

困難を乗り越え、精一杯 PTA 活動に取り組んでくださったからこそ伝わる、その熱い想いに、思わずこち
らも涙ぐんでしまう場面もありました。 

また、来年度の新本部役員からご挨拶があり、とても前向きでパワフルな⾔葉を聞くことができました︕
先⽣方の「学校、保護者、地域で子どもたちを温かく包んで⾒守っていきましょう︕」という思いも伺え、来
年度の PTA 活動がどのようなものになるのか、今からとても楽しみになるような会となりました。 

1 年間本当にお疲れ様でした︕これからも、引き続き PTA 活動へのサポートをどうぞよろしくお願いいた
します。 

役員会 
 

 PTA 年度末総会のご報告 
令和 2 年度山内⼩学校 PTA 年度末総会（WEB 上での電磁的記録物）は 2 月 23 日(火)

に承認され、議案[1] 令和 3 年度山内⼩学校 PTA 役員・会計監査委員 承認の件 は賛成多数

で可決されました。ご回答いただき、ありがとうございました。 

全会員数 600 名(家庭数 566 教職員 34) 

同意者数 440 名(家庭数 427 教職員 13) 

※第 9 章 第 30 条 総会は、全会員の 5 分の 1 以上の出席者があったときに成⽴する。 

第 31 条 総会の議事は、出席者の過半数で決める。 



 

 

 3 / 8 

 学年委員選出会について 
今年度もミマモルメを活⽤してアンケート形式で学年委員選出を⾏いました。所属委員会の決定

は推薦委員にご一任いただきました。本年度も多くの方から⽴候補いただき、抽選となりました。快く

お引き受けいただいた皆さま、またやむを得ずご辞退いただいた皆さま、ありがとうございました。 

また、今年度の各委員会の定例会と同時開催で令和 3 年度の委員⻑決めを⾏いました。新委

員⻑の皆さまには、新年度より実⾏委員会の一員としてご活動いただきます。どうぞよろしくお願いい

たします。 

【 令和 3 年度 山内⼩学校 PTA 委員会 人数配分表 】  
保健環境 広 報 山内まつり 推 薦 校 外 合 計 
⻑ 2・副 2 ⻑ 2・副 2 ⻑ 2・副 2 ⻑ 2・副 2 ⻑ 2・副 2 ⻑１0・副 10

会計 1 会計 1 会計 2 会計 1 会計 1 会計６ 
(新 1 年)  2 2 6 1 1 12 

現 1 年(新 2 年) 2 3 7 2 7 21 
現 2 年(新 3 年) 2 2 5 2 3 14 
現 3 年(新 4 年) 2 2 5 2 6 17 
現 4 年(新 5 年) 1 1 2 1 2 7 
現 5 年(新 6 年) 1 0 1 0 4 6 

合計 10 10 26 8 23 77 

 
 令和 2 年度ケヤリーフプロジェクト最終報告 
令和 2 年度の LINE スタンプの販売は 2020 年 12 月末、ケヤリーフショップでのグッズの販売は

2021 年１月末をもって終了いたしました。メディアにも多数取り上げていただき、お陰様で反響の⼤き

いプロジェクトとなりました。 

お子さまのイラスト応募を通してご協⼒いただいた皆さま、グッズやスタンプをご購⼊いただいた皆さま、

制作にご協⼒いただいた皆さま、そして応援してくださったすべての方に感謝申し上げます。 

⼊⾦⼿続きなどを進めておりますので、下記の利益合計を令和 3 年度初めに学校へ寄附いたしま

す。これらの取り組みの、具体的な使途につきましては、学校からのご報告を楽しみにしていてください。 

1. LINE スタンプ 

最終売上…11,465 円 利益…10,915 円（支払⼿数料 550 円） 

※うち、1,156 円は昨年度からの繰り越し 

2. ケヤリーフショップ 

最終売上…26,700 円 利益…26,348 円（支払⼿数料 352 円） 

※うち、300 円は昨年度からの繰り越し 
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 PTA 組織について 
PTA 年度末総会に際して、PTA の組織についていくつかご質問をいただいたので、改めて PTA につ

いてご紹介いたします。 

PTA は、Parent-Teacher Association(保護者と先⽣の会)という名称の通り、保護者と教職

員が協⼒して、家庭と学校と社会における児童の幸福な成⻑をはかることを目的とする団体です。です

ので、役員は保護者とともに、副校⻑先⽣や教務が並んでいます。(山内⼩学校 PTA 規則 第 2

条、第 13 条) 

さらに「実⾏委員会」とは、校⻑・副校⻑・教職員代表と、本部役員、さらに各委員会の委員⻑の

20 名で構成されています。2 か月に 1 度集まり、それぞれの活動報告を通した状況の共有や、相談、

話し合いをしています。 

今後とも、先⽣方と⼿を取り合って「子どもたちの幸福な成⻑」のための活動を、どうぞよろしくお願い

いたします。 
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各委員会から  

 

保健環境委員会  

 

 今年度は例年通りの活動ができませんでした

が、せっかく防災備蓄品の管理を任されている

のだからと、⼒を注ぐ事にしました。 

 災害時に 1 番⼤切なトイレセットが不⾜して

いたので追加で購⼊し、いろいろなサイズのマス

クや、⽣理⽤品も揃える事ができました。 

 最後に備蓄品が一目で分かるよう色分けし、

詳細を記載したラベルを貼って今年度を締めく

くろうと思います。1 年間楽しかったです︕ 

 

 

 

校外委員会 

  

 1 年間、⾒守りパトロール等の校外活動に 

ご協⼒いただきありがとうございました。 

 来年度も子どもたちが笑顔で安全に登下校

できるよう、ご家庭でもご指導をよろしくお願い

します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

備蓄管理は昨年度より始まり、今年も少しずつですが備蓄

品の紹介、整理、補充をやってきました。防災対策として子

どもたちの安心安全な学校⽣活の為、この活動に携われた

事、とても嬉しく思います︕ありがとうございました。 

（保健環境委員会委員⻑ ⻫藤美雪） 

初めて委員会に参加して、子どもたちがこんなにたくさんの

人たちに支えられて学校⽣活を送っているんだということが

分かりました。今まで知らなかった⼩学校の一面を知ること

ができた委員会活動に感謝しています。 

(保健環境委員会委員⻑ 矢野志保) 

校外活動を通して、地域の方から子どもたちの安全を考え

てのご意⾒やあたたかいお⾔葉をいただくことがあり、改めて

様々な方の協⼒や支援がある事を実感しました。1 年間

本当にありがとうございました。 

(校外委員会委員⻑ 田中麻実) 

こんなにも『子どもたちの安心・安全』のために学校・保護

者・地域の方々で協⼒している学校は他にはないと感じる

くらい多くの方に校外活動を支えていただきました。 未経

験者がほとんどの校外委員会ですが、困った時はたくさんの

方が協⼒してくれます。 今年度、協⼒してくださった皆さん

には感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 

(校外委員会委員⻑ 佐藤由紀子) 
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山内まつり委員会 

 

 虹の壁画にこめたみんなの夢をそのまま終わり

にするのはもったいないと思い、作品を壁から外

し、切り取り、台紙に貼り付け、ラミネート加⼯

し、1 人ずつの夢を形にして返してあげる作業

を最後の仕事として完成させました。 

 今年度は、山内まつりは中止となりましたが、

この委員会は子どもたちを楽しませる委員会で

す。これからも子どもたちに喜んでもらえる新し

いかたちの山内まつりを作っていってもらえたらと

思っています。 

 1 年間本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

推薦委員会 

 

 皆さんのご協⼒のおかげで、校⻑先⽣のイン

スタにも掲載されたようにたくさんの学年委員の

応募をいただきました。ご協⼒ありがとうござい

ます。 

 保護者の協⼒のもと PTA は成り⽴っていま

す。今後もご協⼒のほどよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

今年度は山内まつりが中止となり、不安なスタートでした。

そのなかでも子ども達のために皆で話し合い、出来ない中で

も何が出来るのかを考え、前に進むことが出来ました。 

1 年間ありがとうございました。 

(山内まつり委員会委員⻑ 下副田由美) 

この委員会は 20 人を越す⼤人数での活動です。そのぶん

交流も深まりやりがいがあり、⾃分たちで新しいことをゼロか

ら作り上げていく達成感があるのも魅⼒です。最終学年で

引き受けた私は、感動の涙の連続でした。 

(山内まつり委員会委員⻑ 播美樹) 

はじめてのことで不安ばかりでしたが、推薦委員として、保護

者の方々に PTA 本部の活動、委員会活動を身近に感じ

てもらえるように活動してきました。推薦委員一丸となって活

動できたことに達成感を得ることができました。 

(推薦委員会委員⻑ 岡美保子) 

人数の少ない委員会ですので他の委員会よりも互いにフォ

ローし合い、結束⼒が強かったのではないかと思います。推

薦委員のメンバーや本部のみなさまにたくさん助けていただ

きました。1 年間ありがとうございました。 

(推薦委員会委員⻑ 三又祥子) 
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広報委員会 

 

 2 月末に無事『欅 123 号』を発⾏することが

出来ました。 

 臨時休校から始まった今年度の広報委員会

でしたが、なかなか直接集まれない中で、メン

バーそれぞれができること得意なことを率先して

⾏い、今年度らしい『欅』が発⾏できたと思いま

す。 

 お世話になりました学校、PTA 本部、各委

員会、保護者のみなさま、1 年間本当にあり

がとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

「任期を終えて」〜本部役員〜 

 

 子どもが通うからやらなきゃいけないのだろうという使命感だけで参加した PTA 役員でしたが、学校のこと、先⽣

方のご苦労、保護者のボランティア精神、たくさん知らなかったことが分かりました。どれも中に⼊ってやってみないと

分からないことばかりです。子どもとの関係も会話も増え、いいことばかりでした。ありがとうございました︕ 

本部役員 会計 ⻄浦紗綾（2 年目） 

 

 活動している⾃分が想像つかないくらい未知の世界だった PTA 本部。実際の活動の基本は子どもたちのため

に︕という日頃からの⺟としての思いと同じで、案ずるより産むが易し、良い仲間と楽しく活動することができて本

当に良かったです。 

本部役員 会計 川⻄めぐみ 

 

学校での子どもたちの様子や、それを支える人たちの姿を

⾒ることができるのは広報委員の特権だと思います。メンバ

ー全員で心を込めて作った『欅』は宝物になりました。1 年

間ありがとうございました。 

(広報委員会委員⻑ 野村奈美) 

初めての PTA で委員⻑となり、臨時休校も重なって初め

は不安なこともありましたが、広報委員会のメンバーみんな

に助けられ、フルタイムで仕事をしながらもなんとか 1 年やっ

てこられました。下にまだ未就学児もおり、仕事を調整しな

がらの PTA 活動は正直⼤変なこともありましたが、だからこ

そ⾃身ができることは率先して⾏うことを意識しました。

『欅』が無事に発⾏できたのは、PTA 活動を通して関わら

せていただいたみなさまのおかげです。1 年間本当にありが

とうございました。     (広報委員会委員⻑ 中村歩美) 
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 学校、先⽣、保護者、地域の方が、こんなに子どもたちのために頑張ってくださっているのだと驚きの連続でした。

それを伝えるのが私の使命だったかもしれないと、最後の「つうしん」を作成しながら思っています。仲間に支えられ

て充実した 1 年を過ごすことができました。ありがとうございました。 

本部役員 書記 軽部麻友 

 

 役員を務めさせていただき、役員だから知り得たこと、経験できたことが沢山ありました。先⽣方や保護者、子ど

もたちと接する機会も増え、もちろん⼤変なこともありましたが、今では私にとってどの経験も⼤切な糧となりまし

た。⼤きく成⻑でき、視野を広げられた１年でした。ありがとうございました︕ 

本部役員 書記 中村久美子 

 

 本部の副会⻑を務めさせて頂きました。会議などで学校に訪れた際、我が子の授業風景を偶然にも⾒かける

ことができたりと、子どもの成⻑を間近で感じることが多数あった 1 年でした。学校との距離が近くなり、保護者とし

てもたくさんの学びがありました。 

本部役員 副会⻑ 早川雅世 

 

 オンライン推進やケヤリーフプロジェクト等を担当しました。コロナ禍でも色々な取り組みができた一方、全体運

営には会⻑に頼りきりな場面も多く、悔いが残る部分も。来年度は⾃分が会⻑を務めます。今年度の経験を糧

に、子どもたちが安心安全で実りある学校⽣活が送れるよう、尽⼒したいと思います︕ 

本部役員 副会⻑ 藤村希 

 

 山内⼩学校に関わる多くの方々のお陰で無事に任期を終えることができました。新しいことを知る、新しい世界

を知る、すべてが素晴らしい出会いと経験でした。１年間 PTA 活動を支えてくださり、心より感謝いたします。 

本部役員 会⻑ 山本麻紀（2 年目） 


